

Bescherung für die Flüchtlingskinder

Anmelden

Unter dem Motto "Weihnachtspäckchen für Kinder in unserer Region" riefen der Elternbeirat der Adolf-Rasp-Grundschule und der Verein Sonnenstern auf, Weihnachtspäckchen für bedürftige Flüchtlingskinder in der Region Rosenheim zu packen.



© OVB

Viele Familien aus Kolbermoor beteiligten sich an dieser Aktion. Erst durch deren rege Unterstützung konnte das Projekt in die Tat umgesetzt werden. Die Kinder packten fleißig für jede Altersgruppe (Babys, Kleinkinder, Grundschüler und auch Teenager) ihre Geschenke. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: 142 Päckchen. Anschließend brachte der Verein Sonnenstern in Zusammenarbeit mit der Diakonie die Geschenke zu den Familien. Die Flüchtlinge sind in der gesamten Region in und um Rosenheim untergebracht. Die Freude der

Beschenkten über die unerwarteten Päckchen laut Diakonie ist groß.

[zurück zur Übersicht: Kolbermoor](#)

Archiv

- [Artikel aus diesem Ressort von gestern](#)
- [Artikel aus diesem Ressort von vorgestern](#)
- [Artikel aus diesem Ressort von vor 3 Tagen](#)

Extra

[Sonderseiten der OVB-Heimatzeitungen](#)

Bestimmen Sie auf der Karte die Region, aus der Sie Nachrichten angezeigt bekommen möchten.